

1995-2015 LA RIBAMBELLE A 20 ANS



Mars 1995 : Création de l'association «LA RIBAMBELLE» à SAINT-AUBIN(59)

But de l'association : toutes actions à caractère humanitaire et social (prévention, éducation, échange)

Hiver 1994 : Achat d'un terrain de 6 hectares à Ambolimalaka, village de pêcheurs au nord de Tuléar



1996 : Construction d'une case d'accueil

1997 : défrichage d'une bande de terrain en bordure de la piste (RN 9) et création de l'association jumelle Ny Faribolana dont le siège est à Tuléar. Construction d'un puits



1998 : Construction du dispensaire



1999 : Construction d'un château d'eau ; installation d'une pompe Japy Construction de latines Installation d'un panneau solaire. Equipement du logement du médecin et du dispensaire.



2001 : A la demande des villageois, construction d'un marché couvert



2003 : Construction d'un centre d'accueil de 300 m² pouvant héberger enfants, adolescents adultes pour des séjours de classes de mer dans le but de dispenser : éducation sanitaire, information sur les maladies sexuellement transmissibles, l'hygiène.



2005 : Construction d'un bloc sanitaires près du centre (6 douches ; 6 W-C) Construction de 2 cases en dur pour les gardiens.



2006 : forage d'un deuxième puits pour alimenter le centre et les sanitaires. Construction d'un réservoir de 30m³ en béton armé Pose d'une éolienne de pompage et d'une pompe à bras de secours

2007 : Réfection du toit du logement du personnel. Equipement du centre.



2008 : Avec l'aide de LABCO, achat d'un terrain à Anakao au sud de Tuléar et construction d'un deuxième dispensaire

AUJOURD' HUI



Le site bien entretenu est surveillé par trois gardiens

A Anakao, le
Dr Elisé



Et Angeline à Ambolimailaka
consultent leurs patients



Un terrain
de football
a été aménagé



On apprend à se
brosser les dents



En 2010 ouverture d'une école
animée par



Une équipe enseignante souriante et
dynamique



Le midi la Ribambelle offre un
repas aux enfants



MERCI A TOUS